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平成２９年 豊後大野市教育委員会 ４月定例会 議事録 
 

 

１ 開催日時 

平成２９年４月２１日（金曜日)  午前９時２９分開会 午前１０時１９分閉会 （５０分） 

 

２ 開催場所 

豊後大野市役所 ２階 教育委員会室 

 

３ 出 席 者  

委 員    ５名中５名出席 

（出席委員） 

１番委員   佐 藤  良 治 （委員長） 

２番委員   藤 居  あ や 

３番委員   衛 藤  恵 子 

４番委員   稙 田  博 美 （職務代理） 

５番委員   久保田  正 治 （教育長） 

（欠席委員）   な し 

事務局    ３名出席 

教育総務課長 左右知  新 一（農業振興課長 兼務） 

学校教育課長 山 田  忠 司 

社会教育課長 芦 刈  次 郎（会計管理者兼会計課長 兼務） 

（欠席者） 

学校給食共同調理場長 衛 本  浩 二 

（同席者） 

社会教育課 課長補佐 廣 瀬  宏 一 

書 記    １名出席 

教育総務課  主幹兼総務係長  麻 生  正 文 

 

４ 付議事項等 

報告事項 

報告第３号 新しい図書館及び資料館の建設検討に関する答申について 

議事案件 

議案第１２号 豊後大野市スポーツ推進計画策定員会設置要綱の制定について 

議案第１３号 豊後大野市教育委員会公印規則の一部改正について 

議案第１４号 豊後大野市教育委員の辞職の同意について 

 

５ 会議の概要 

○出席者報告 

左右知教育総務課長 それでは皆さん、おはようございます。真部 前 教育総務課長兼社会教育課長
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が退職されたことに伴いまして、平成29年4月1日付け人事異動で、私、農業振

興課長を兼ねておりますけれども、今回教育総務課長を拝命しました左右知と

申します。よろしくお願いします。なおまた同様に、芦刈会計課長が社会教育課

長を兼務するということで本日出席をさせていただいております。後程、異動の３

名の課長職については、自己紹介をさせていただきたいと考えております。 

今回ご承知のとおり、市長選挙がございましたので、今後本格人事異動がされ

ると思いますので、それまでの間、この体制で対応してまいりますので、なにとぞ

ご指導の程よろしくお願い申しあげたいと思います。なおまた、前３月定例会と

同様に、こうしたことから社会教育課の課長補佐であります廣瀬課長補佐が本

日は出席をさせていただいております。この件についてもご了解をお願いしたい

と思います。それでは、皆さん、お揃いのようでありますので、本日の会議を進め

させていただきます。本日の出席者の報告ですが、出席委員（５）名であります。

欠席委員はございません。教育委員会事務局については、（ ３ ）名の出席でご

ざいます。よろしくお願いします。 

（開会前に新任課長の自己紹介を行う。） 

・左右知教育総務課長，山田学校教育課長，芦刈社会教育課長 

 

 

１ 開 会 

佐藤委員長 

 

（時候のあいさつの後） それでは、ただいまから平成29年４月豊後大野市教育

委員会定例会を開会いたします。                (午前9時31分開会) 

 

 

２ 前回議事録の承認 

佐藤委員長 

 

 

 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

最初に 会議規則第６条第１項第２号の規定に基づき ３月16日開催の第2回臨

時会と３月２４日開催の３月定例会の承認を求めます。議事録につきましては、

事前に送付され、委員各位もご覧のことと思います。つきましては事務局からの

説明を省略し、承認手続を行います。議事録についてご質問等を受けたいと思

います。何かございますか。 

 

(「ありません」の声) 

 

よろしいですか。ご質問等がないようにありますので、第２回臨時会と３月定例会

の議事録について承認することに異議ありませんか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認め、承認します。 
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３ 議事録署名委員の指名 

佐藤委員長 

 

 

藤居委員 

続いて、会議規則第17条第２項の規定に基づき、本会議の議事録署名委員の

指名を行います。２番 藤居 あや 委員を指名します。よろしくお願いします。 

 

はい（了承） 

 

 

４ 会期の決定 

 

 

 

５ 諸報告 

(１) 教育長報告 

佐藤委員長 

 

久保田教育長 

 

佐藤委員長 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

全委員 

諸報告に入ります。はじめに、教育長報告を求めます。お願いします。 

 

（平成29年４月豊後大野市教育委員会定例会資料等により報告をする） 

 

ただ今、教育長報告が終わりました。ただいまの教育長報告に対して、ご意見ご

質問等がございましたらお願いします。 

 

（声なし） 

 

よろしいでしょうか。 

 

(「はい。」の声) 

 

 (２)各課報告 

佐藤委員長 

 

 

 

 

 

 

では、ご質問ご意見がないようですので、各課報告に移ります。 

各課の主要な報告を順次、簡潔にお願いします。 はじめに、教育総務課長 

お願いします。 

 

(左右知教育総務課長が平成29年４月豊後大野市教育委員会定例会資料によ

り報告をする)  

 

佐藤委員長 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

次に、会期の決定でありますが、付議事項等を勘案いたしまして、本日一日限り

といたしたいと思います。異議ありませんか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認め、本日一日限りと決定します。本日の付議事項は、報告事項が１

件と議事案件が１件、追加議事案件２件で４件です。よろしくお願いします。 



－ 4 － 

佐藤委員長 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

佐藤委員長 

 

 

衛藤委員・久保田教

育長 

 

佐藤委員長 

 

山田学校教育課長 

 

佐藤委員長 

 

山田学校教育課長 

 

稙田委員 

 

芦刈社会教育課長 

 

衛藤委員 

 

芦刈社会教育課長 

 

では、続きまして 学校給食共同調理場長 お願いします。 

 

(衛本学校給食共同調理場長欠席［忌引き］のため、左右知教育総務課長が平

成29年４月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告をする)  

 

次に 学校教育課長 お願いします。 

 

(山田学校教育課長が平成29年４月豊後大野市教育委員会定例会資料により

報告をする)  

 

続きまして 社会教育課長 お願いします。 

 

(芦刈社会教育課長が平成29年４月豊後大野市教育委員会定例会資料により

報告をする)  

 

以上で各課報告が終わりました。ただ今の各課報告について、ご意見ご質問等

をお願いいたします。 

 

学校教育課の行事で、朝地小・中学校の運動会・体育祭は５月なのは、初めて

ですかね。 

 

去年も小中一緒だったと思います。 

 

 

去年も一緒だったのですね。 

 

一緒なのは、今回で３回目です。 

 

５月は初めてのケースということですね。 

 

はい。 

 

今年のチャレンジデーの対戦相手はどこですか。 

 

岐阜県の羽島市です。 

 

この前そういっていました。 

 

前回の参加率が、68.7%という大変な強豪です。 
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稙田委員 

 

佐藤委員長 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

そうですね。 

 

ご質問はございませんか。 

 

（「はい」の声） 

 

よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声） 

 

他にないようですので、次に移ります。 

 

 

 

６ 付議事項等 

○報告事項 

報告第３号 新しい図書館及び資料館の建設検討に関する答申について 

佐藤委員長 

 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

佐藤委員長 

 

 

 

 

 

廣瀬社会教課課長補佐 

 

 

 

 

佐藤教育委員長 

 

廣瀬社会教課課長補佐 

報告事項に入ります。 

報告第３号について、社会教育課長並びに社会教育課 課長補佐の説明を

求めます。お願いいたします。 

 

※別紙資料により 廣瀬 社会教育課 課長補佐が説明する 

 

ただいま、社会教育課長補佐からの説明がありましたが、この件について、ご

意見、ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（別冊資料）１７ページの規模なのですが、イメージ的に旧中央公民館を赤点

線で囲っているのですが、新図書館というイメージでしょうけど、この赤い枠の

中は建物が平米ではイメージがわかないのですが、建物自体はこの範囲内

で予定される。まあ、少しは駐車場に入ってくるのかとは思うのですが。これ

は、あくまでも答申ですので、その辺のところが分かればですが。 

 

この枠が旧中央公民館の敷地になりますので、その中に駐車場ができれば、

もちろんその中に含めます。なおかつ、2,610㎡から若干下がっていくことが

見込まれますが、あくまでも図書館面積についてですが、そういう格好で建物

が配置されるということになろうかと思います。 

 

この中にということですね。これいっぱいということではないのですが。 

 

（面積）いっぱいはちょっと厳しいと思います。市民の皆様からも、やはり憩と
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佐藤委員長 

 

稙田委員 

 

佐藤委員長 

 

稙田委員 

 

 

 

 

 

廣瀬社会教課課長補佐 

 

稙田委員 

 

 

 

 

廣瀬社会教課課長補佐 

 

 

 

 

 

稙田委員 

 

 

廣瀬社会教課課長補佐 

 

稙田委員 

 

久保田教育長 

 

 

稙田委員 

か安らぎとか、そういったものがイメージとして、検討委員会の中でも出てきて

いますので、そういったスペースも大事にする必要があるのかなと感じていま

す。 

 

はい。分かりました。 

 

いいですか。 

 

はい、お願いします。 

 

すみません。（別冊資料）20ページのですね、資料館についてですが、問題

点として過去の施設・設備の状況というところですが、最後の方です。気にな

るのですけど、「現在歴史民俗資料館はジオパーク活動の拠点施設として

…」の下の部分ですけど、「平成29年11月の再認定審査」っていったら今年じ

ゃないですか。 

 

そうですね。今年ですね。 

 

再認定の審査を受けるわけですよね。その条件として、「地球科学を反映した

展示が不足していること」とか「立地が悪い」とかは今計画されているからまだ

いいのですが、日本ジオパーク委員会から指摘されていることは、どういうふう

に対処というか、されるのでしょうか。 

 

今のところ再認定申請に向けては、建物は今のままでありますので、今若干

レイアウトや展示物を見直しつつ、地球科学や地質の展示をやり直す計画で

はあります。今回建物はできませんので、今後においてそこ辺を改善していく

ということを踏まえた上で、審査を受ける予定です。言い方が悪いかもしれま

せんが、にわかにしつらえつつ審査は受けていくという格好です。 

 

そういうことが将来計画されています、ということが分かれば、再認定はいいわ

けですね。 

 

ええ。 

 

分かりました。 

 

あくまでも審査・決定をするのはむこうのするものですので、それで通るか通ら

ないかはっていうのは別の話です。 

 

よろしく、お願いします。 
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佐藤委員長 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

 

 

その他ございませんか、よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声） 

 

それでは他にないようですので、ただ今の報告の通りお願いします。次に移り

ます。 

 

 

○議事案件 

議案第１２号 豊後大野市スポーツ推進計画策定員会設置要綱の制定について 

佐藤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

続きまして、議案第１２号の審議に入ります。 

教育長の提案、社会教育課長の説明を求めます。お願いします。 

 

(久保田教育長の提案の後、社会教育課長が平成29年４月 豊後大野市教

育員会定例会資料により説明) 

＜提案理由＞ 

豊後大野市スポーツ推進計画策定に伴い、豊後大野市教育委員会事務

委任規則第２条第６号の規定に基づき教育委員会の承認を求めるものであ

る。 

 

ただいま、社会教育課長からの説明がありましたが、この件について、ご意

見、ご質問等がありましたらお願いいたします。 

 

（声なし） 

 

よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声） 

 

はい、他にないようですので、採決に入ります。 

議案第１２号 について、委員各位の賛否を求め、採決したいと思います。原

案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

 

（「はい・異議なし」の声） 

 

異議なしと認めます。議案第1２号 豊後大野市スポーツ推進計画策定員会

設置要綱の制定について は、原案のとおり決定いたします。 
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議案第１３号 豊後大野市教育委員会公印規則の一部改正について 

佐藤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

続きまして、議案第１３号の審議に入ります。 

教育長の提案、教育総務課長の説明を求めます。お願いします。 

 

(久保田教育長の提案の後、教育総務課長が平成29年４月 豊後大野市教

育員会定例会資料により説明  

＜提案理由＞ 

教育長の職務を代理する場合の規定を追加するため、規則を改正したい

ので、豊後大野市教育委員会事務委任規則第２条第６号の規定により、教育

委員会の決定を得るため、この議案を提出するものである。 

 

ただいま、教育総務課長からの説明がありましたが、この件について、ご意

見、ご質問等がありましたらお願いいたします。 

 

（声なし） 

 

よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声） 

 

はい、ご意見・ご質問等ないようですので、採決に入ります。 

議案第１３号 について、委員各位の賛否を求め、採決したいと思います。原

案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

 

（「はい・異議なし」の声） 

 

異議なしと認めます。議案第１３号 豊後大野市教育委員会公印規則の一部

改正について は、原案のとおり決定します。 

 

 

議案第１４号 豊後大野市教育委員の辞職の同意について 

佐藤委員長 

 

 

 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

続きまして、議案第１４号の豊後大野市教育委員の辞職の同意について で

ございます。 

なお、この議案の説明及び審議内容等につきましては、人事に関する案件に

つき、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第14条 第６項の規定に

基づき、非公開 秘密会としたいと思います。よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声） 

 

異議なしと認めます。それでは、これからは非公開・秘密会とします。 
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佐藤委員長 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

 

～～～ 非公開・秘密会開始 ～～～ 

(午前10時９分) 

 

豊後大野市教育委員の辞職の同意に関する審議 

 

～～～ 非公開・秘密会終了 ～～～ 

(午前10時15分) 

 

議案第１４号 について、委員各位の賛否を求め、採決したいと思います。原

案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

 

（「はい・異議なし」の声） 

 

異議なしと認めます。議案第1４号 豊後大野市教育委員の辞職の同意につ

いて は、原案のとおり当委員会においては同意と決定します。 

 

 

 

７ その他 

 

佐藤委員長 

 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

全委員 

 

佐藤委員長 

 

事務局 

 

佐藤委員長 

 

それでは、続いて、その他に入ります。委員さん方から 何かございましたら、お

願いたします。 

 

（声なし） 

 

よろしいですか。 

 

(「はい」の声) 

 

委員さんからないようですので、事務局から何かございますか。 

 

（「ありません」の声） 

 

事務局から何もないですので、連絡調整に入ります。 

 

 

８ 連絡調整 

○ ５月定例会の日程調整 

佐藤委員長 

 

５月定例会の日程について、教育総務課長提案をお願いします。 
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左右知教育総務課長 

 

 

 

 

 

佐藤委員長 

 

 

全出席委員 

 

佐藤委員長 

 

 

 

 

出席者全員 

はい、それでは、ご提案させていただきます。 

５月定例会につきましては、５月２６日、金曜日 午前９時30分から開催させてい

ただきたいと考えています。冒頭もうしあげましたが、市長選後の本格人事異動

の可能性があります。したがって、事務局職員人事案件が発生しますので、日

程が決まり次第、臨時会のご連絡を差し上げますので、よろしくお願いします。 

 

ただいま、教育総務課長より ５月定例会を５月26日金曜日 午前９時30分から、

という提案がございましたが、皆さんご都合よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声） 

 

それでは、次回 ５月定例会を５月26日金曜日 午前９時30分から開催しますの

で、本格人事異動の関係で、日程が決まり次第に臨時会の招集があるとのこと

なので、それも含めてよろしくお願いします。よろしくお願いします。 

そのほか、何かありますか。 

 

（声なし） 

 

 

９ 閉会 

佐藤委員長 

 

 

 

 

では、他にないようですので、これをもちまして、本日の日程は全て終了しまし

た。 

平成29年４月 豊後大野市教育委員会定例会を閉会いたします。 

大変お疲れ様でした。 

 (午前10時19分閉会) 

 


